元気いっぱい! 夢いっぱい!

菊池っ子だよ

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組 みをピックアップしてご紹介します。

圖学校教育課 ☎ 0968(25)7231

菊池南中学校

11月19日 □ 齢者の皆さんをお手伝い





活動を終え、生徒たちは「『あり がとう』の言葉でやる気が出た」 「やりがいを感じた」と達成感 を感じたようでした

3年生の総合的な学習の時間に地域の高齢者の お宅を訪問し、草取りや窓拭きなどの清掃活動を行 いました。高齢者の皆さんも喜ばれ、生徒も思い出 深い交流ができました。活動を通して生徒たちが地 域に誇りを持ち、積極的に未来の社会づくりやまち づくりに貢献する意識が育つことを期待しています。

泗水中学校

余斤 ^{2月1日} 生徒会役員、始動





役員たちは泗水小学校児童会と一緒にあいさつ運動を実施。 Web開催の新入生学校説明会では工夫を凝らし行っていました

11月の生徒会役員改選で新たな三役が、そして 1月には常任委員会新委員長が任命され、令和3年 度生徒会の役員体制が決定しました。新生徒会長 は任命式時に「先輩たちの意思を受け継ぎながら 新しいことに挑戦し、自分たちで学校をつくり上げ ていく」と決意を述べました。

旭志小学校

___ 12月3日 **八**カホカの焼き芋交流会





1~3年生とわくわく学級の児童が焼き芋づくり を通じて交流しました。長く使えずに荒れていた学 校の畑を地域の人の協力の下、春に耕してもらい、 サツマイモを育て収穫しました。運動場の隅に造っ た特製の焼窯でサツマイモを焼き、ホカホカの焼き 芋ができあがりました。

隈府小学校

📣 1月19日・26日・28日 一 ッチャに初挑戦





ボッチャは白色の目標球に赤・青のボールを投げたり転がしたり他 のボールに当てたりして、いかに近づけるかを競う競技です

隈府小学校のスクールサポートスタッフの林正 先生(片角)は国体出場を目指すボッチャ(パラリン ピック正式種目)の選手です。今回、2年生が林先 生に教えてもらいながらボッチャを体験。初挑戦の スポーツでしたが、児童は「やるうちに楽しくなった。 また挑戦したい」と話し、楽しく活動できました。

菊池北小学校

- 1月20日 **リハ**米が給食に登場





赤米は共同調理場の皆さんに調理してもらい、お腹いっぱいおい しく食べることができました

本校では5年生が赤米を育て収穫する学習をし ています。福岡県大刀洗町立菊池小学校との交流 を通じて始まった赤米栽培で10年以上続いていま す。今年も地域やPTAの皆さんの協力により、無 事に赤米を収穫することができました。収穫した赤 米は給食で振る舞われ、全校生徒が味わいました。

市内3高校の魅力を伝えます! /

高校魅力化全力通信

今月は3校の卒業生の声を

菊池農業高校

菊農には夢やトキメキが隠されている! ~君の夢を実現しよう!~

農業科3年 山下駿吏さん

▶進路先 熊本県農業共済組合



実習で農業の面 白さを知りま した。病害虫 や災害による

被害の怖さを実感し、農 貢献できるよう頑張ります。 生活を充実させたいです。

園芸科3年 堀 彩葉さん

▶ 進路先 東海大学農 学部応用植物科学科



辰 競技の 県大会最優 より農学に興

味を持ちました。農業高 校の先生になりたいとい う夢の実現に向けて学生

畜産科学科3年 久野 菜さん

▶進路先 株式会社クラウン



一で育て たニワトリの と殺と解体 実習を通して、

「命の重み」や「命をいた だく」ということを学ぶこと ができました。卒業後はウ た人から笑顔がこぼれる

食品化学科3年

齊藤悠弥さん

▶進路先 中村調理製 菓専門学校製パン学科



ンについて深く学んで、将

生活文化科3年

芹川綾菜さん

▶進路先 尚絅大学短 期大学部食物栄養学科



長 養のバ ランスの大切 さを学び、栄 養士になりた

いと思うようになりました。 マの管理の仕事に就きます。 ようなパンを作りたいです。 きる栄養士になりたいです。

菊池高校

努力の汗を流し、夢を実現する菊池高校

普诵科3年

東 優果さん

▶進路先 熊本県立大学



先生に面接や総 合問題の指導 をしていただ き、落ち着い

て受験する事ができました。 らも、高校生活で身につ お世話になった皆さんへ の感謝の気持ちを忘れず

横手流水音さん ▶進路先

普诵科3年

九州看護福祉大学



した。これか けた学習習慣を生かして、 立派な精神保健福祉十に

毎回的に 学習を進める ことができま

勤務は辛いかもしれませ んが、高校生活での経験 なれるよう頑張ります。 て日本を守ります。

普通科3年

▶進路先

末廣琴子さん

国際武道大学武道学部

中間や先生、地

域の皆さんに

支えられ、生

徒会活動や剣

普诵科3年

上野賢人さん ▶進路先 海上自衛隊 (自衛隊一般曹候補生)

> 海線に入 隊して、いろ いろ大変なこ とも多く艦艇

商業科3年 **芦田祐華**さん

▶進路先 株式会社 肥後銀行



能力の大事さを学びました。 これを生かし、多くの皆さ を生かして精一杯頑張っ んの支えになるような行 員を目指します。

商業科3年 山田惇平さん

▶進路先 久留米大学



3年間、仲間と助 け合いながら、 多くのことを 経験し、成長

することができました。人 との繋がりを大事にして、 夢に向かってどんなことに も頑張って取り組みます。

社会福祉科3年

園田雪菜さん

▶進路先 熊本駅前看護

リハビリテーション学院

菊池女子高校

We can make our own future 一未来は自分でつくるー

普通科3年

小畑メイカさん

▶ 進路先 熊本総合医療 リハビリテーション学院



生 ^{徒会や} ボラン ティア活動を 诵して多くの 出会いがあり、

自分の世界を広げること ができた3年間でした。理 学療法士の夢に向けて自 分を磨いていきます。

津山美逆さん ▶進路先 熊本学園大

普通科3年

学社会福祉学部 くのボ 多ランティ

アに参加した ことで自信が

に人と関われるようになり ました。高校での学びを 生かし精神保健福祉士を 目指し、学業に励みます。

道、各種検定取得に取り 組むことができました。教 師になる夢に向かってこれ からも精進します。

家庭科3年 三浦千聖さん

▶進路先 株式会社ニシムタ



社会人になりたいです。

き 子 舞 披 露を始め、さ まざまなボラ

に参加し、仲間と協力する ことの大切さを学びました。 この経験を生かし立派な

えられ、介護 福祉士国家 試験に取り組

おことができました。将来 は感謝の心と患者さんに 寄り添う気持ちを大切に する看護師になりたいです。

問い合わせ先









